

Comienza Cuba con cinco éxitos Abierto de Bádminton



La Habana, 10 jun (JIT).- Cuba debutó con cinco éxitos en las modalidades de single, y dobles femenino y mixto en la primera ronda del Abierto de Santo Domingo de Bádminton, inicio del proceso de clasificación para los juegos múltiples centrocaribeños y panamericanos del año 2023.

El santiaguero Leodannis Martínez se anotó triunfo en el individual varonil al derrotar al estadounidense Saketh Upadhya 21-13 y 21-14. Este viernes tendrá net por medio a un conocido y difícil rival, Misha Zilberman, de Israel.

Su compañero Osleni Guerrero cayó frente a otro norteño, Mark Shelley 1-2 (21-12,18-21,13-21).

Del trío de cubanas en el draw de 32 jugadoras salió por la puerta ancha en single la santiaguera Thalia Mengana al vencer 21-0 y 21-2 en 21 minutos a la anfitriona Alexa Méndez. Su oponente en la fase siguiente será la brasileña Juliana Viana.

Entre tanto la habanera Marianne González perdió ante Samaya Panwar, de India (13-21, 15-21) y Yeily Ortiz contra Disha Gupta, de Estados Unidos (9-21, 17-21).

Marianne y Yeily se desquitaron en dobles femenino cuando rindieron a las dominicanas Alisa y Daniela Acosta con parciales de 21-14 y 21-15. En la segunda ronda chocarán con las chilenas Ashley Montre y Quilodran Rosa.

El Guerrero Osleni, el más experimentado badmintonista cubano, alcanzó su primer triunfo junto a Thalia Mengana en mixto al dominar 21-13 y 21-10 a los locales Nelson Javier y Lía Lockward, y rivalizarán.

Los también quisqueyanos Juan Acosta y Yarianna Torres serán los próximos contrarios en pos de avanzar a cuartos de finales.

Igualmente obtuvieron la victoria Leo y Yeily frente a los de casa William Cabrena y Esteffany Cstillo 21-8 y 21-9, y les espera un duro hueso de roer este viernes cuando enfrenten a Misha Zilberman y Katsiaryna Zablotskaya.

En dobles masculino Osleni y Leo quedaron bye para la primera ronda, y en la siguiente chocarán con los hermanos brasileños Davi Silva y Delvid Silva.

Antes de partir a Santo Domingo Leodannis manifestó a JIT que se sentía bien, «ya que la preparación se ha mantenido según lo previsto por los entrenadores y los atletas la hemos cumplido al pie de la letra, nos sentimos preparados para el evento».

«Pensamos que podemos hacer el trabajo y vamos con la mentalidad de ganar como siempre lo hemos hecho, y de seguir avanzando para lo que se avecina, la clasificación a los Juegos Centroamericanos y del Caribe, y los Panamericanos, ambos en 2023», manifestó.

El joven santiaguero señaló que «después de casi tres años sin competir a causa de la covid-19, el Abierto de Santo Domingo nos va a servir para probarnos y saber dónde estamos, aunque ante todo lucharemos por buscar un resultado».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/290302-comienza-cuba-con-cinco-exitos-abierto-de-badminton>



Radio Habana Cuba